

Responsabilizan al síndico Pilotos de Mexicana no saben el destino de activos vendidos

Como acreedores les preocupa no saber qué se enajenó y dónde está el dinero obtenido

Roberto Valadez/México

La Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPAs), uno de los principales acreedores de la aerolínea Mexicana de Aviación, informó que están preocupados por la venta de activos que ha realizado el síndico Alfonso Ascencio Triujeque, ya que desconocen qué activos se han comercializado y dónde se encuentran los recursos obtenidos.

Carlos Morineau, secretario general de ASPA, indicó que no tienen conocimiento si el dinero obtenido de la venta será para pagarles a los acreedores o cuál será su fin.

“No sabemos qué se ha vendido, cómo se ha comercializado y a dónde han caído los recursos de esa venta. Estamos haciendo

los reclamos necesarios para que se dé una explicación a los acreedores, porque estamos en el entendido de que todo lo que se venda es para pagar” las deudas, señaló.

Del total de pasivos laborales de Mexicana de Aviación, 54 por ciento corresponde a ASPA, siendo éste el mayor monto, indicó al término de la inauguración del Seminario Regional OACI / ASPA.

El síndico de la **aerolínea**, Ascencio Triujeque informó que se ha procedido a la venta de diversos activos, ya que generaban una pérdida a la empresa por los costos que significaba mantenerlos.

El secretario general de ASPA señaló que el directivo deberá informales en dónde se encuen-

tran los recursos económicos que ha obtenido y en qué se utilizarán.

Una vez declarada la quiebra de Mexicana de Aviación, en abril de 2014, el gobierno nombró al síndico Alfonso Ascencio Triujeque para que procediera a la venta de activos y así pagar las deudas con diversos acreedores.

Carlos Morineau mencionó que están solicitando a la autoridad que el síndico les muestre los documentos que avalan que está actuando conforme a derecho. “Estamos preocupados porque necesitamos saber si el síndico está haciendo remate de esos bienes y a quién le rinde cuentas”, indicó. M



ASPAs acusa no contar con un informe de los recursos.

